
１０月　役員会の報告
実施日時　2023年10月8日（日）14時～16時　その後、防災訓練打合せ
参加：12名　　欠席5名

各役員の皆さんに

各街区に配布する回覧物ですが、10組（652北）街区の分は、会長宅に配達をお願いしま
す。

配布物

街区見直し資料

建て替え委員会検討資料（全戸配布）※役員会当時に配布する

　　　建て替え員会　アンケート（全戸配布）※役員会当時に配布する

　　　自治会運営のついてのアンケート（全戸配布）※役員会当時に配布する

Ｂ地区自治会連絡協議会（9／23）の報告

アンケートは21日までに会長まで
10月中にまとめたい

議題

１）報告事項

　　25日に回覧したもの
「滝の沢健康スポーツフェスタ2023」
「転入者のお知らせ」

転入者については、出来れば回覧したい（ご本人の了承済）

「役員辞退についてのお知らせ」

会員の反応：良好のご意見もあり

福祉部　敬老祝いについて

　9月18日　41名の皆様への贈呈　お茶を配布

体育青少年部　社体協事業「滝の沢健康スポーツフェスタ2023」について
10月15日（日）午前9：00-12：00
B藤沢自治会として
　7時に場所取り（高倉、外山、小島）ブルーシート・旗

社体協で現地17枠を振り分ける
　中止の場合、街区役員に連絡し街区に通知

　飲み物、準備する（10箱）
　8時にお手伝い役員　集会所に集合
　　お手伝いできる方（ヒゲヤマ、府録、川村、梅田）

　　リヤカー、椅子（3から４）、飲み物を運ぶ

Ｂ地区自治会連絡協議会（9／23）の報告
　　自治会員の親睦・交流活動　情報交換

　　　　役員会の隔月実施、

　退会者への加入お願いを6軒に配布
　会員に「役員辞退のお知らせ」を回覧

　公園掃除の話を連絡会で話題に提供する

コミュニティーをどうするか

茅ヶ崎の状況：交悠会が47名（女性17名）で活動



お助け隊活動（草むしり、棚の修理、電灯の交換等々）50件ぐらいをサポートして
いる。藤沢の方にもサポートしたい。その場合、お助け隊の会員として登録して

ほしい。（ボランティア保険の関係で）

自治会：役員会2回月に1回　部長職は、立候補制で、街区役員は輪番制
スポーツフェスタに関しては、自治会ノータッチ

その他の部からあれば
転入者　持田さん　の回覧

今年度、転入5件

２）集会所担当の役員交代について

現役員の方が、家庭の事情により、役員として活動できなくなりましたので、集会所

予約等は全て、会長ヒゲヤマが担当しますので、よろしくお願いします。（茅ヶ崎の

担当者にも連絡します）

尚、街区のお世話（回覧板等）は引き続き行っていただけるということですので、回

覧物等は今まで通りです。

３）建て替え委員会から

配布物の、「委員会検討資料」「アンケート」全戸配布

21日までに回収し、会長まで

４）デジタル回覧板に関して

BANDアプリを使って、11月から実施してみようと思います。
回覧板で、登録方法・使い方等をお知らせします。

５）高齢化対策の検討

経過報告：

入会促進・退会抑制の「自治会に加入しませんか！」パンフレット６軒にポス

ティングした（総務）

「役員の辞退についてのお知らせ」回覧

アンケートを少し改定したものを、全戸配布し、21日までに回収をお　　　願
いします。

６）カーブミラー設置の要望・・・645、650街区交差点　2か所

役員選出方法の見直しに関してのまとめ（7月役員会で決定事項）
年齢制限　⇒　設けない（個人の事情を優先）

役員数の削減　⇒　検討する

6,7組、８,9組を合体して、街区数も15組、街区役員も15名　⇒　決定する
街区担当は、旧街区数で、役員選出区分だけを統一する

街区担当は、17街区分け
役員選出は、15街区分け
街区のことは、街区の方々の意見を尊重する

アンケート回収後、検討を重ねる

これらを実施するには、自治会規定の変更が必要となる。



今回の改革の方針決定事項を、会員の皆さんに知らせる。

アンケートを実施し、臨時総会に望む。

10月役員会で再検討し、10月に実施（封筒）

誰でもできる自治会役員

自治会活動に関しての意見

地域生活上での近所づきあいとしての自治会

公園。道路掃除（年2回回ってくる）を止める
掃除を辞めると、ゴミはどうなる。

公園の落ち葉は、年2回ぐらい全員でやる。
公園の落ち葉を集めて、焚火をし焼き芋をするのは禁止なのか

個々の家で、自分の家の前を清掃するぐらいで十分ではないか。

ポイ捨てなくし隊の活動時に併せて清掃する

ある程度割り当てないと、参加しないだろう

この件については、茅ケ崎と協議する必要があるので、次回連絡会で議題とする

か？⇒　次回の連絡会の話題として追加する

コミュニティに関しては、高齢者向けのイベント（ビデオ鑑賞会・お茶会等々）をす

る。

広報配布のアルバイト　月2回を1000円で（来年度の予算に組み込み　2万4千円）
募金も自治会費から出せば、街区の仕事が減らせる。

予算案に入れて総会に提案する。

湘南大庭一斉防災訓練（11月11日）が行われる。
当自治会としても参加、安否確認だけでなく、炊き出し訓練なども行いたい。

工作班は、大型テント設置を計画している。

茅ヶ崎自治会と共同で、2月に防災訓練を計画中。こちらは起震車等も呼びたい。

検討事項

　　①自治会役員選出方法の一部変更について・・・役員は街区員を兼ねるかどう

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　か再検討必要

　　②自治会運営のついてのアンケート・・・・・10月の役員会で確認後全戸配付

役員数の削減

1 会長

2 副会長

3 副会長 1名とする
4 総務部長

5 総務部会計

6 総務部集会所 会計・集会所一緒

7 環境安全部長

8 環境安全担当 減らす

9 防犯防災部長



10 防犯防災部

11 広報部長

12 広報部 減らす

13 体育青少年部長

14 体育青少年

15 体育青少年 減らす

16 福祉部部長

17 福祉部担当 減らす

次回

三役会　11月12日（日）14時から
役員会　12月10日（日）14時から
☆10月21日以降、アンケートの集計・分析を三役中心で行います。後日連絡しますので、お手伝
いできる方はご協力をお願いします。

※役員会終了後パトロールをしますので、ベストをご用意ください

※役員連絡便の袋もご持参ください


